

Elda formará parte de la asociación Los pueblos de la Pólvora que se presenta hoy

20/08/2021



Esta asociación pretende dar voz a los municipios donde se celebren actos de arcabucería.

Hoy se ha presentado la asociación **“Los pueblos de la Pólvora”**, de la que forman parte **Elda, Caudete, Yecla, Ontinyent y Almansa**, y que tiene el objetivo de dar voz a las poblaciones que celebran actos de arcabucería. Elda asume la vicepresidencia de la misma.

El acto ha tenido lugar a las 11 de la mañana en el salón de actos de la Sociedad de Festeros del Santísimo Cristo de la Agonía de Ontinyent, y pretende ser una plataforma abierta y plural que represente a aquellas poblaciones donde se celebren actos de arcabucería, tanto en las Fiestas de Moros y Cristianos, como de otro tipo.

El presidente de la asociación, **José Francisco Pérez Puche**, ha explicado que la asociación comenzó a

originarse cuando hubo una disparidad de criterios y restricciones en distintas comunidades.

El aumento del precio de la pólvora supuso una campaña institucional y mediática en la que se consiguió abrir el diálogo con las administraciones. Los representantes de las cinco entidades festeras de los cinco municipios, han confesado el problema del descenso de la participación en actos de arcabucería debido a estas restricciones y normativas.

Por ello, esta asociación espera reunirse con la dirección para proponer algunas medidas, como la regulación del uso de la pólvora para que se ajuste más a la realidad de los actos festeros, **“eso sí, sin perder en seguridad”**, anunció **José Francisco Pérez Puche**.